



9 décembre 2017

Un brunch haïtien en faveur de Corail



Le couple Michel et Gertha Decoste a organisé dimanche dernier un brunch typiquement haïtien. Il s'agissait d'une activité de collecte de fonds dans le but de financer le projet d'économie domestique. L'activité avait lieu chez eux et c'était pour eux la première fois. Plusieurs tables comme celle-ci avaient été dressées. La nourriture était succulente et fort abondante. Les convives se sont montrés généreux puisqu'un montant approximatif de 2 000 \$ a été recueilli à ce jour. D'autres dons sont encore à venir.

Avec un tel succès, Michel et Gertha promettent de revenir l'an prochain avec la même formule, et à la même période de l'année. C'est trop prometteur.

Félicitation à nos deux collègues pour leur farouche détermination. Ceci n'est qu'une initiative parmi bien d'autres prises par ces derniers pour venir en aide à leurs compatriotes de Corail. Ils songent même à prévoir un BBQ au cours de l'été prochain. Préparez vous. Ce sera un autre événement à ne pas manquer.

Pierre Gosselin